

馬電菱の実会だより (No. 39)

10周年記念行事 第2弾

オーストラリアへ行ってきました!

12名が4泊6日(6月8日~13日)の旅を楽しむ

菱の実会結成10周年を記念して、1年以上も前から計画をしてきた行事のうちのひとつであるオーストラリアへの海外旅行は、12名の参加のもとに6月8日(土)成田空港から出発しました。

オーストラリア旅行はいずれもはじめてであるが、参加者はすでにダイヤモンドプラン等により海外旅行は経験済み、その上もともと仲間同志であるし、さらに事前打ち合せを2度も行い、すっかり打ち解けた雰囲気の中で楽しい旅を満喫してきました。

訪問地はゴールドコーストおよびシドニーで各2泊ずつ、そこを拠点として行楽地を周遊してきました。



ホテル前にて参加者一同勢ぞろい

特にホテルの庭園に出て見た夜空の南十字星(ただしその光は期待外れ!?)。マイクロバスで12名だけで行ったブルーマウンテンズ。シドニー市内では添乗員にお願いして乗った地下鉄、モノレール、水上バス。そしてデパートでの買物など、一味変わった観光を十分に楽しむことができました。

今回の旅行について、参加者の感想は

- ・15周年、20周年にはふたたび海外旅行を計画してほしい。
- ・その時はぜひ夫婦づれで参加したい(…と今回の単独参加者、二人づれ



カンガルーと一緒に記念撮影

参加者ともに意見が一致しました)

なお13日(木)には全員無事に帰国しました。

10周年記念行事第3弾はグランドゴルフ大会です



孫を抱いているみたい!